



Cocteau céramiste

Poète, dessinateur, peintre, dramaturge et cinéaste, Jean Cocteau (1889-1963) avait, à la fin de sa vie, ajouté une nouvelle corde à son arc : la céramique. Ses créations au graphisme épuré reprenaient ses célèbres dessins mêlant héros tragiques de la mythologie, comme Orphée et Eurydice, plantes fantastiques, anges et personnages de contes. Un univers aujourd'hui réinterprété en porcelaine de Limoges par la maison Raynaud dans une collection de plus de vingt modèles, créée en collaboration avec le Comité Jean Cocteau, où le dessin brillant se détache sur un fond mat, pastel ou noir.



La collection comprend assiettes, plats, tasses, vide-poches et vase.
En vente sur le site de la marque (voir carnet d'adresses p. 136).